

# 下条っ子だより

下条小学校  
No. 4  
R5. 5. 26

# 絆の力は無限大

## 運動会が帰ってきた

5月20日(土)、運動会が行われました。前日までの雨で、グラウンド整備に時間を要し、1時間遅れでの開始となりました。

コロナによる制限もなく、大きな声で歌ったり応援したりできるようになりました。下条っ子たちみんな、運動会を思い切り楽しむ姿が見られ、どの子も輝いて見えました。PTA新旧役員の方々の朝早くから昼過ぎまでの準備や片

づけ等のご協力のおかげで、無事滞りなく行えましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。



○リレーがたのしかったです。ほかにもたのしかったです。でもいちばんうれしかったのは、あかぐみがかったことです。(1ねん むらかみ にか)  
○6年生とさいごの運動会ができてうれしかったよ。また運動会をするとき6年生がいないけど、つぎもまけないでかちたいです。(2年 井上 かいと)



○わたしがいちばんがんなったのは、ダンシング玉入れです。ダンスは、とてもたくさん練習して上手になりました。赤が勝ててうれしかったです。来年からはソーラン節をおどるので、楽しみです。(3年 中根 綾心)



○わたしは体育委員なのでいろいろな器具を出しました。器具を運ぶのもまちがえずにできたのでよかったです。全校リレーで3. 4年生は缶ぽくりでした。白組みんなと力を合わせて何とか勝つことができたのでうれしかったです。(4年 市川 莉子)

ダンスは、とてもたくさん練習して上手になりました。赤が勝ててうれしかったです。来年からはソーラン節をおどるので、楽しみです。(3年 中根 綾心)

○心に残っているのは下条ハリケーンとソーラン節です。下条ハリケーンは長縄を回すときにリズムをくずさないようにするのが大変でした。ソーラン節は、今年から声を出して踊るようになったので、より一層疲れました。それでも赤組が優勝することができたのでうれしかったです。(5年 田口 結菜)



○小学校生活最後の運動会が行われました。ソーラン節は成功しました。最も心に残ったのは、全校リレーです。チームのためにがんばりました。総合結果は負けてしまったけど、小学校最後の運動会はずばらしかったなあと思いました。(6年 柳田 陸人)

